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Abstract (en)
[origin: US2016108792A1] A component (6) of an exhaust system (1) for an internal combustion engine (3), of a motor vehicle, has a housing
including a shell (12), two end bottoms (13, 14) and an intermediate bottom (15, 16). The shell (12) encloses an interior space (18) of the housing
(11) in a circumferential direction (19). The two end bottoms (13, 14) delimit the interior space (18) in an axial direction (17) at opposite ends and
are fixed to the shell (12). The intermediate bottom (15) is arranged in the interior space (18) axially between the end bottoms (13, 14) and is radially
supported on the shell (12). A holding pipe (22), for connection of the component (6) to a system periphery (9), is radially held on the intermediate
bottom (15) in the interior space (18), passes through one end bottom (13), is fastened thereon and is closed off in a gas-tight manner.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft eine Komponente (6) einer Abgasanlage (1) für eine Brennkraftmaschine (3), insbesondere eines Kraftfahrzeugs,
mit einem Gehäuse (11), das einen Mantel (12), zwei Endböden (13, 14) und wenigstens einen Zwischenboden (15, 16) aufweist, wobei der Mantel
(12) einen Innenraum (18) des Gehäuses (11) in einer Umfangsrichtung (19) umschließt, wobei die beiden Endböden (13, 14) den Innenraum (18)
an entgegengesetzten Enden in einer Axialrichtung (17) begrenzen und fest mit dem Mantel (12) verbunden sind und wobei der Zwischenboden
(15) axial zwischen den Endböden (13, 14) im Innenraum (18) angeordnet ist und radial am Mantel (12) abgestützt ist. Eine verbesserte Anbindung
der Komponente (6) an eine Peripherie (9) der Abgasanlage (1) ergibt sich durch wenigstens ein Halterohr (22), das im Innenraum (18) am
Zwischenboden (15) radial gehalten ist, das durch den einen Endboden (13) hindurchgeführt und daran befestigt ist und das gasdicht verschlossen
ist.
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